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月も江口グループわくわく倶楽部ニュースレター
を読んで頂きありがとうございます！

　江口グループではニュースレターだけでなく、SNS
を使った情報発信も頑張っています。自称ですが石川
県一の発信だと自負しているSNSです。ぜひ中面下段
のQRコードを読み込みご覧になってください！ リアル
タイムで情報をチェックできます！
　今月は岡本康平さんの「“また会いたい”と99% 思わ
れる『人たらし』のコツ100」という本を読み、SNS
の発信について共感したことをご紹介したいと思いま
す。SNSを使っている方も多くいると思います。ぜひ
ご参考にしてみてはどうかと思います。

NSやメッセージアプリなど、現代では対面だけ
でなくオンラインでのコミュニケーションが盛ん

に行われています。オンラインのコミュニケーションは
世界中どこにいてもいつでもやりとりができるという素
晴らしい利点があります。プライベートでもビジネスの
場でも、もはや欠かせない便利なツールです。一方、
対面と比べ感情が伝わりにくいという欠点があるので
す。こうしたコミュニケーションは多くの場合、文字の
みです。そこに表情や声のトーンはありません。そうす
ると、読み手は書き手の感情が見えず、食い違いが出
てきてしまうのです。特にネガティブな内容だった場合、
相手の感情が読めないので、何だか冷たい、ものすご
く怒っているのではないかなどと、心理状態を悪いよ
うに考えてしまうということも少なくありません。そこで、
メールなど文字のみのコミュニケーションを行う場合は、
ポジティブな表現を入れることを心がけましょう。
　たとえば、何かをお願いするときには「期待していま
す」 と相手を応援する気持ちを込めたり、依頼を断る

ときでも「無理です」ではなく、相手への気遣いと「ま
たの機会に」と次回につながるメッセージを加えます。
また、重要度や相手に何を求めているのかをわかりや
すく表現することも大切です。SNSなどでのコミュニ
ケーションが気軽に行われている現代だからこそ、オン
ラインのコミュニケーションには要注意。文字のみの
情報では相手に感情が伝わりにくく、すれ違ってしまう
こともあります。こうしたコミュニケーションの際には、
ポジティブな表現を入れることで相手に悪感情を持って
いないことをアピールすることも重要です。

もSNSの投稿は相手への気遣いを忘れずに、ポ
ジティブであるべきだと思います。Facebook

やTwitter、Instagramをしている方は、ご自分のアカ
ウントをよくご覧になってください。「いいね」ボタンが
ありませんか？「いいね」ボタンがあるということは、
投稿に対して「いいね」って言うメッセージを送ること
が第一だと言うことだと僕は考えています。そしてSNS
はお互いに「いいね」で交流する場所だと思います。
だから否定的なコメントをしないことはもちろんですし、
投稿も否定的な投稿をしないことが大事です。
　石川県一SNSを投稿している江口グループにはSNS
を発信する上で２つだけルールがあります。それは「誹
謗中傷しない」「愚痴や文句の投稿はしない」これら２
つだけです。このルールを作ったのもSNSは「いいね」
ボタンがあるからということからです。社内でSNSを
担当しているスタッフたちには「いいねをもらえる投稿
をしようね」と言い続けています。大したルールでは
ないかもしれませんが、SNSをやる上ではとても大事な
ことだと考えています。SNSではポジティブな言葉を
発する人でありたいなと思います！

SNSやメッセージアプリでは
ポジティブな言葉をプラスする

江口グループ　代表取締役社長　江口　充



江口グループ現場だより

さま、こんにちは！ 総務部の庄源です。
4月3日(月)～4月21日(金)まで新入社員研修が行

われました。
　江口グループの新入社員研修は、社長をはじめとした
先輩社員たちが先生です！ 外部に頼むのではなく自社で
行うことで、新入社員とのコミュニケーションも取ることが
できました。
　新入社員には、江口グループの一員である自覚、自分達

の行う仕事に誇りを持ち、何事にも挑戦して欲しいと思い
ます。先生となった社員は、会社のことや仕事について、改
めて考える良い機会となり、お互いが成長することができ
た研修となりました。

も先生となって研修を行ったのですが、まずは新入
社員のことを知ることから始めました。我が子ほど

年が離れている子たちなので、最初は私も緊張したけど、
他愛もない話だったり、ごはんの話をして、少しだけ仲良く
なれた気がします♪
　3週間の研修も終わり、新入社員は各部署でかんばって
います！ 3名が加わり、さらにパワーアップした江口グルー
プをよろしくお願いします♪
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さんこんにちは。総務部の村木です。
江口グループでは4月に【入社式】を行い、新たに3

名の方がグループの仲間入りとなりました^^。
　当日までの準備と運営は、ＣＦＰ(ファン創りプロジェクト)
メンバーと飛翔会のメンバーを中心に行い、今回は去年や
一昨年とは違い、全社員が集まって新入社員のみなさんを
迎えました！

　その場に社員みんなが集まり、一人ひとりの表情と声が
直に感じられる状態で行えるというのはやっぱりいいな～
と改めて思いました。

して私は当日の司会進行という役を任され、開始
時刻が刻々と迫ってくると心臓がドキドキしてとて

も緊張しました(^^;)。ですが、式が進んでいくにつれてだ
んだんと気持ちも落ち着き、途中からは皆さんの表情を見
ながら進めることが出来ました！
　江口グループらしい、明るくてにこやかな入社式となり
ました♪

皆 私

皆
そ

新入社員も先輩社員も成長できた今年の新入社員研修。
アットホームな雰囲気で行われました♪

社員全員が集まって行われた入社式/Å
仲間が増え、益々にぎやかになる予感がします！
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